

## Pressemitteilung

### „Mit Kindern für Kinder“

#### Herbstsitzung des Kinderbeirats Rhein-Main

Samstagmorgens pünktlich zur Beiratssitzung zu kommen anstelle mal endlich nach einer anstrengenden Schulwoche auszuschlafen: Das ist Engagement! Dreizehn Kinder im Alter von zwölf bis 14 Jahren – alle aus Hanau und Umgebung – bewiesen dies am vergangenen Wochenende. Sie bilden seit geraumer Zeit den Kinderbeirat Rhein-Main und folgten der Einladung zur zweiten Sitzung in diesem Jahr, organisiert und finanziert von der Hanauer Kathinka-Platzhoff-Stiftung.

Diesmal galt es über fünf Anträge zu entscheiden, die sich die Beirätinnen und Beiräte zunächst gegenseitig vorstellten und anschließend diskutierten. Dabei ging es beispielsweise um warme und gesunde Mahlzeiten für südafrikanische Schulkinder, eine gewünschte Küchenmaschine für interkulturelle und integrative Kinder-Backaktionen oder die „Immer im Herzen“-Box, eine speziell für Kinder mit einer unheilbaren Krankheit und ihre Familien entwickelte Schachtel mit Utensilien, die zusammen mit einer Website produziert werden soll. Wie bei jeder Sitzung auch diesmal wieder ganz unterschiedliche Themen, aber allen gemeinsam: Sie ermöglichen anderen Kindern einen zuversichtlicheren Blick in die Zukunft.

Und doch war die diesjährige Herbstsitzung auch anders als sonst, denn vor dem Besprechen der Anträge und dem selbständigen Aufteilen der 5.000 Euro, die pro Sitzung von der Stiftung zur Verfügung gestellt werden, schulte die Hanauer Kinder-Coachin Claudia Großmann die Gruppe. In ihrem zweistündigen Workshop vermittelte sie vor allem Anleitungen zum selbstsicheren Präsentieren und Argumentieren und verhalf dem Gremium damit zu einem besseren Miteinander, da gerade auch wieder neue Mitglieder dazugekommen sind.

Der Kinderbeirat Rhein-Main trifft sich in der Regel zwei Mal im Jahr zu einer Frühjahrs- und einer Herbstsitzung. Bereits 2009 hat die Kathinka-Platzhoff-Stiftung das Gremium in Kooperation mit dem Münchner Verein Children for a better World e.V. für Hanau ins Leben gerufen und finanziert seither das Projekt. Auf diese Weise konnten schon rund 150.000 Euro an gemeinnützige Kinderhilfsprojekte vergeben werden.

Der Kinderbeirat nimmt ganzjährig neue Kinder und Jugendliche im Alter von 10 – 16 Jahren auf. Interessierte erhalten unter [kinderbeirat@kp-stiftung.de](mailto:kinderbeirat@kp-stiftung.de) weitere Informationen.

Boiler Plate:

*Die Kathinka-Platzhoff-Stiftung ist eine wertegebundene Stiftung, die mit ihren rund 100 Mitarbeitenden generationenübergreifend, lokal und sozial arbeitet. Sie begleitet und fördert Familien, Kinder und Jugendliche und Senioren in Kooperation mit der Wallonisch-Niederländischen Gemeinde. Mit zwei modernen Kindertageseinrichtungen, einer Betreuungseinrichtung für Kinder und Familien in prekären Lebenssituationen, einem eigenen Seminarhaus mit generationsübergreifenden Bildungsangeboten, einer seniorenrechtlichen Wohnanlage sowie einem ambulanten Pflegedienst begleitet die Kathinka-Platzhoff-Stiftung Menschen aller Generationen in und um Hanau. Mehr erfahren Sie unter [www.kp-stiftung.de](http://www.kp-stiftung.de)*



Bild: privat

Ansprechpartnerin:  
Christina Hehn-Reis  
Kathinka-Platzhoff-Stiftung  
Stiftungsprojekte  
Tel: 06181/9193940  
[c.hehn-reis@kp-stiftung.de](mailto:c.hehn-reis@kp-stiftung.de)